



BANESCO REAFIRMA SU COMPROMISO CON LA EQUIDAD DE GÉNERO

En el Día Internacional de la Mujer, Banesco participó en el evento “Por un mundo digital inclusivo: Innovación y tecnología para la igualdad de género en Venezuela” organizado por ONU Mujeres. La institución bancaria trabaja en la construcción de puentes y en las alianzas necesarias para alcanzar sociedades más justas.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- reafirma en el Día Internacional de la Mujer su compromiso con la equidad de género, inclusión, la construcción de puentes y alianzas necesarias para alcanzar sociedades más justas.

La institución financiera participó el 11 de marzo de 2023 en el evento Por un mundo digital inclusivo: Innovación y tecnología para la igualdad de género en Venezuela que organizó ONU Mujeres en el Día Internacional de la Mujer. Marbelys Ospino, vicepresidenta ejecutiva de Tecnología de Banesco, formó parte del panel Mujeres líderes en procesos de transformación tecnológica, digital y de innovación. Durante su participación destacó que para la institución financiera es fundamental promover condiciones económicas y sociales que generen oportunidades.

“En Banesco esto ocurre porque uno de los principios es la igualdad de oportunidades y practicamos la equidad, presentes en los principios de no discriminación en los artículos 40 y 41 de nuestro código de ética”, dijo Ospino. Sostuvo que en Banesco 63 % de sus colaboradores son mujeres y 44 % del Comité Ejecutivo también lo son. Entre el personal ejecutivo también hay una presencia importante: 51 % de los vicepresidentes son mujeres y entre los Gerentes Ejecutivos hay 69 %.

En el evento estuvieron Marianela González, oficial de comunicación del Programa Mundial de Alimentos, Johanna Cruz Herrera, coordinadora de ONU Mujeres en Venezuela, Gianluca Rampolla, coordinador residente de ONU Venezuela, Gabriela Giménez, vicepresidenta de Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, Emma Martínez, investigadora y profesora universitaria, Nerissa Aguilera, activista y cofundadora de Mujeres por el Software Libre, y Alicia Cáceres, profesora universitaria y bióloga.

“El presente y el futuro de las niñas niñas está en nuestras manos, por ello, quiero que nos comprometamos, instituciones públicas, empresas, organizaciones sociales, universidades, a trabajar en conjunto para que las niñas de hoy y las generaciones que siguen puedan tener un mundo donde exista la igualdad y sin dejar a nadie atrás”, dijo Gianluca Rampolla, coordinador residente de ONU Venezuela.

De igual manera, al ser Banesco el primer banco del país en unirse a Los Principios para el Empoderamiento de las Mujeres de ONU Mujeres (WEPs, por sus siglas en inglés), abre el diálogo en el sector para fomentar prácticas que permitan una remuneración equitativa, formación y tolerancia cero contra el acoso sexual y la discriminación.

Banesco también estuvo el 8 de marzo en el evento “Mi historia y la de ustedes” en el Hotel Renaissance Caracas, donde entre otros temas, FundAcción Social, aliado educativo del Programa de Formación de Microempresarios Banesco, conversó sobre el emprendimiento femenino.

Y a lo interno, Banesco propició un espacio en su sede para hablar sobre Las mujeres del siglo XXI y su rol en la sociedad. El evento se realizó el 9 de marzo en el auditorio Fernando Crespo Suárez de Ciudad Banesco y estuvo a cargo Judith Borges, especialista IV de Desarrollo de Talento y Cultura.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.